

CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL D'EQUIFEEL

Le dimanche 10 octobre, le centre équestre de Sigbell à Saint Beauzeil (82150) organise le premier championnat départemental d'Equifeel.

Cette discipline émergente se pratique à pied, le couple cheval/humain réalise différents exercices de franchissements et de contrôle à distance. Sont jugées, la franchise du cheval, la confiance mutuelle et la complicité.

L'équifeel peut être pratiqué à tout âge, que l'on soit cavalier ou non. Cette pratique s'ouvre aussi aux 2 pattes ou aux 4 pattes souffrant de blessure ou de handicap.

Lors de ce championnat du 10 octobre, les meilleurs des épreuves, Club poney A (poney de -1m07 et enfant de – 12 ans), Club poney, Club 2, Club 1 et club élite se verront décerner le titre de champion d'équifeel du Tarn et Garonne 2022.

Il y aura aussi une épreuve préparatoire avec une notation moins sévère et un temps de réalisation doublé sur chaque exercice, ouvrant ainsi aux cavaliers et aux chevaux moins aguerris.

Enfin, la journée sera clôturer par une épreuve montée non officielle mais très appréciée durant laquelle les cavaliers s'affronteront sur des embûches en dirigeant leurs montures sans mors voir sans licol pour les plus téméraires.

Sur place, pratiquants et spectateurs pourront bénéficier d'une buvette avec petite restauration mais aussi de la présence de 2 selleries spécialisées dans le matériel d'équifeel.

Renseignement : 06.75.54.26.16

